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СПОСОБ ОБРАЗОВАНИЯ PAST CONTINUOUS

� was / were + причастие настоящего времени
� Например:

You were studying when she called.
Ты занимался, когда она позвонила.

Were you studying when she called?
Ты занимался, когда она позвонила?

You were not studying when she called.
Ты не занимался, когда она позвонила.



УПОТРЕБЛЕНИЕ PAST CONTINUOUS

� Точно указанное время в прошлом
� Past Continuous описывает действия, происходившие в 

указанный момент в прошлом. Эти действия могли 
продолжаться какое-то время до указанного момента, и могут 
продолжаться какое-то время после него. Указанный момент 
обозначает лишь то, что в этот самый момент что-то 
происходило.

� Например:
Last night at 6 pm, I was eating dinner.
Вчера вечером в 6 часов я ужинал.

At midnight, we were still driving through the desert.
В полночь мы все еще проезжали через пустыню.

Yesterday at this time, I was sitting at my desk at work.
Вчера в это время я сидел за своим столом.

� раньше, и в 6 часов продолжал ужинать.)



� Обратите внимание
� Во времени Simple Past указание момента 
используется, чтобы показать, когда действие началось 
или закончилось. В Past Continuous указание момента 
лишь обозначает, что действие происходило в эту самую 
точку во времени.

� Например:
Last night at 6 pm, I ate dinner.
Вчера вечером в 6 часов я ужинал. (Я начал ужинать в 6 
часов.)

Last night at 6 pm, I was eating dinner.
Вчера вечером в 6 часов я ужинал. (Я начал ужинать



� Прерванное действие в прошлом
� Past Continuous употребляется для выражения более длительного фонового 

действия или ситуации в прошлом, по сравнению с другим, более кратковременным 
действием, которое происходит после начала первого действия и прерывает, 
перебивает его. Обратите внимание, что прерывание может быть полным (то есть 
действие прервалось и не было продолжено), либо неполным (то есть действие 
было продолжено). Для обозначения кратковременного, перебивающего действия 
используется Simple Past.

� Например:
I was watching TV when she called.
Я смотрел телевизор, когда она позвонила.

When the phone rang, she was writing a letter.
Когда зазвонил телефон, она писала письмо.

What were you doing when the earthquake started?
Что ты делал, когда началось землетрясение?

I was listening to my iPod, so I didn't hear the fire alarm.
Я слушал плеер, поэтому не услышал, как сработала пожарная сигнализация.



� Одновременно происходившие действия
� Когда Past Continuous используется с двумя или 
более действиями в одном и том же предложении, 
это означает, что эти действия происходили 
одновременно, в одно и то же время.

� Например:
I was studying while he was making dinner.
Я занимался, пока он готовил ужин.

While Ellen was reading, Tim was 
watching television.
Пока Эллен читала, Тим смотрел телевизор.



� Описание в повествовании
� В английском языке для выражения описания в повествовании 

в прошедшем времени часто используются одновременные 
действия.

� Например:
When I walked into the office, several 
people were busily typing, some were talking on the 
phones, the boss was yelling directions, and 
customers were waiting to be helped. One customer was 
yelling at a secretary and waving his hands. 
Others were complaining to each other about the bad 
service.
Когда я вошел в офис, некоторые работники что-то 
деловито печатали, некоторыеразговаривали по телефону, 
начальник выкрикивал указания, а посетители ждали, когда их 
обслужат. Один посетитель кричал на секретаря 
и размахивал руками, другие жаловалисьдруг другу на плохое 
обслуживание.



� Повторяемые действия и раздражение, нетерпение, 
неодобрение

� Past Continuous со словами always – 
всегда, constantly – постоянно, выражает неодобрение, 
нетерпение, раздражение каким-либо повторяющимся 
действием в прошлом. В данном значении употребление Past 
Continuous похоже на употребление конструкции used to + 
инфинитив, но с негативным оттенком.

� Помните, что в этом значении обязательно нужно 
использовать слова always, constantly, и в предложении 
они ставятся между to be и "-ing"-формой глагола.

� Например:
She was always coming to class late.
Она вечно опаздывала на занятия.

He was constantly talking. He annoyed everyone.
Он постоянно болтал и раздражал всех.



� Использование While и When
� Слова while и when могут оба переводиться, как 

"когда". Но когда речь идет о прошлом, за 
словом when чаще всего следует глагол в форме Simple 
Past, в то время как за словом whileобычно следует 
Past Continuous. While имеет значение "в то время, 
как", "пока". Нижеприведенные примеры имеют одно и 
то же значение, но они подчеркивают разные части 
предложения.

� Например:
I was studying when she called.
Я занимался, когда она позвонила. (Подчеркивается то, 
что она позвонила.)

While I was studying, she called.
Когда я занимался, она позвонила. (Подчеркивается то, 
что я занимался.)



� Помните: недлительные глаголы / смешанные 
глаголы

� Важно помнить, что глаголы недлительной группы не 
могут использоваться во временах группы Continuous, а 
также некоторые значения глаголов смешанной 
группы тоже не могут использоваться в длительном 
времени. Вместо Past Continuous с такими глаголами 
нужно использовать Simple Past.

� Например:
Jane was being at my house when you arrived. 
(Неверно.)
Jane was at my house when you arrived. (Верно.)
Джейн была у меня дома, когда ты пришел.


